



Comentario / David Páramo Chávez (Analista Financiero)



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “En el paquete que aprobaron hoy los diputados, hay una cosa que se llama Realismo-Mágico. La Secretaría de Hacienda dijo, y así convenció a los legisladores, que para ir recomponiendo el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, que cuando llegó esta administración tenía 280 mil millones de pesos y que ahora solo tiene 9 mil millones; el gobierno podría poner activos, es como decir: voy a heredar la casa de mi abuelita; es economía-ficción. Pueden tomar el dinero, pero no es legal que lo hagan; es maquillar las cifras. Se trata de una mala decisión; es no reconocer la realidad y fingir que estamos en otro momento”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMJE7rHilcC%5FLIU&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21179&parld=root&o=OneUp>